

## **Message du Guide à l'occasion de la semaine de la Défense Sacrée et de la journée nationale de commémoration des martyrs et des anciens combattants - 2 /Oct/ 2019**

Le Guide suprême de la Révolution islamique, l'honorable Ayatollah Khamenei, dans un message annoncé à l'occasion de la semaine de la Défense Sacrée et de la journée nationale de commémoration des martyrs et des anciens combattants, a affirmé : « Le nom du martyr et le titre du martyre qui nomment les rues et les quartiers sont un honneur et une bénédiction pour le pays qui doivent être préservés. »

Suit ci-dessous le texte intégral du message qui, coïncidant avec la cérémonie de nettoyage de la poussière, de vaporisation du parfum et de couronnement des tombeaux des martyrs dans tout le pays, a été lu, dans le cimetière des martyrs Béhésht-Zahra, par Hojatoleslam Shahidi Mahalâti, représentant du Guide suprême dans la Fondation des Martyrs et des Affaires des Anciens Combattants :

« Par la Grâce de Dieu, le Tout-puissant »

Le souvenir et le nom des martyrs contribuent à la fierté de la nation et est un signe de chemin vers la victoire. C'est leur dévouement courageux qui prouve la grandeur de la nation et la profondeur de leur fondement culturel et civilisationnel. Nous avons tous le devoir d'honorer les noms brillants des martyrs et de préserver la grandeur de leur statut dans notre mémoire. C'est un honneur pour les rues et les quartiers sur lesquels le nom du martyr et le titre du martyre brillent. Cette bénédiction qui existe actuellement dans tout le pays, doit perdurer.

Salutations de Dieu et de Ses élus aux chers martyrs.

Sayed Ali Khamenei

25 Septembre 2019